

Herzlichen Dank

Für die grosse Anteilnahme und die vielen Zeichen der Verbundenheit, welche wir beim Abschied von unserem lieben

Hans Lotzer

erfahren durften, danken wir herzlich. Es war uns ein Trost zu sehen, wie viele Spuren der Freundschaft, Liebe und Anerkennung sein Leben hinterlassen hat.

Besonders danken wir

- Herrn Pfarrer Daniel Geevarghese für seine einfühlsamen Worte und für die feierliche Gestaltung des Abschiedsgottesdienstes
- Frau Karin Fröhlich, Frau Marianne Bänninger und den Spitex-Diensten
- seinen Nachbarn, Kollegen und Freunden
- allen, die Hans in Freundschaft begegnet sind und ihm die letzte Ehre erwiesen haben
- für die vielen Karten, Spenden und Blumen.

Der 30. Todestag von Hans Lotzer wird am Samstag, 19. März 2016, um 18.05 in der katholischen Kirche St. Antonius in Kollbrunn gefeiert.

Winterthur, im März 2016

Die Trauerfamilie